MAY CHIPE LIBRE PARA IR A LA CONVENCION DERECHIS

Liberales y tradicionalistas quieren que vayan "organizaciones indepen dientes", como la Organización de la Producción y del Comercio y otras de "tipo popular"

La Derecha mostró la hilacha. Como tiene sólo dos partidos para su bullada Convención Presidencial, resolvió invitar a participar en ella a todo el mundo. Podrá ir hasta el "Tate Callado F.C." de Renaico

Dice el manifiesto lanzado ayer por liberales y tradicionalistas, que el "grave momen to histórico que vive Chile y las trágicas perturbaciones que se divisan en el panorama mundial, nos hacen desear fervorosamente que esta vez se reunan todas las fuerzas organizadas y todos los elementos independientes que con nosotros coinciden en el firme propósito de anteponer el bien de la colectividad a todo interés de partido, de grupo o de individuos determinados"

[Claro! Lo dicen ahora, pero cuando fueron Gobierno se dedicaron a pelear como salvajes los puestos públicos, a oponer reparos a toda obra progresista y, en una palabra, J...

Bueno, siguiendo con el manificato, dice que en el terreno de los principios fundamentales, los partidos y sectores independientes, concuerdan en la necesidad impostergable de restablecer el imperio de la moral en las di-versas manifestaciones de la ciudadania Aquí hacemos un aro. ¿De qué moral me habla la Derecha?, y ahora que está de moda el negocito de las tierras magallánicas, puede decirnos ¿cuándo comenzó el escándalo?; porque todos los antecedentes revelan que la distribu-

ción se elatuó durante el régimen de los "par tidos de orden" antes del Frente Popular. Piden "un Gobierno honesto, sobrio, enérgico y, sobre todo, justiciero". Chóquela. Todos queremos lo mismo, y el planteamiento no es guna novedad. En lo politico, el manifiesto dice que habrá un denominador común de esas fuerzas: el anticomunismo. Llegó place la De recha, porque el PR. ya habia levantado era bandera hace mucho tiempo y fué ratificada en la Convención de Viña

El manificsto sugiere que la Convención se inicie el 29 de junio próximo y que sus bases sean discutidas libremente por las organi-

zaciones que concurran a ella.

ESTAFA AL COMERCO POR \$ 5,000,000 ES UNO DE LOS MOTIVOS 2

Más botada que un pucho de cigarro han dejado el Gerente y el Comisario a la famosa Exposición Industrial, que con tanto bombo se inauguró en el Estadio Nacional, el día 29 de merzo del presente año.

Este abandono absoluto al punto de no saberse quién es ahora el mandamás, no obedece a etra cosa, que al fracaso fi-nanciero más retundo y sonado de los últimos años.

Aparte de esto existe otro mo tivo por el cual el Gerente don Dav'd Bogolasky tuvo que "scharse a volar" de la Exposi-

Aver fué presentada ante In. vestigaciones una denuncia en su contra por estafa a diversas caras comerciales de Santiago que asciende a la suma de 5 millones de pesos.

Ante este grave cargo LA TERCERA, conversó brevemente a er mismo, con un alto jefe de Investigaciones quién nos confirmó la denuncia y el monto

de la estafa.

'El señor Bogola ky firmó che jues por esta suma, cheques che ques por esta suma, cheques que resultaron estar sin fondos y sin un caudal que pudiera cubrirlos de inmediato. El señor Eogolasky, ce encuentra en estos momentos en Buenos Aires y no creo que guira "regresar". por su propia voluntad. Tales fue on las declaraciones del jefe de Investigaciones. LA TERCERA también inqui

rio datos en la misma Exposi-cion. En estos momentos, el 'mandamás" es una persona que ni siquiera quico decir su

q.e. ni siquiera quiro decir su Dombre, pero informó:
—Ayer en la tarace, estuve conversando con el señor Bogo-la xy. Ni por acomo me aljo que se ba a Bucnos Aires. Yo que vamos a hacer. Aqui em y para que no se robez, ass Co.as, para ver el asunto de la Laca, e.c. Yo he estado aquí en calidad de simple colabora.

COLEGIOS: S. MIGUEL

Indignadas llegaron hasta la redacción de 'La Tercera'' las señoras Amelia Oyarzún. They Fonseca, Guillermina de Araya y Julia Fuentes a exponernos una grave queja en contra del una grave queja en contra del señor Eugenio Palma Palma director del Liceo Crescente Errázuriz de la Comua de La Cisterna.

"No podemos seguir soportando los desmanes de este caba-llerito —no dijeron. "Está em-peñado —por razones de competencia profesional— en dirigir una campaña de descrédito en contra del honorable y caballe-roso director del Liceo Universo, señor Ramón Germany, en quién, nosotras hemos confiado la educación de nuestras hiji-

"Como ustedes comprenderán, de esta enconada lucha, las únicas perjudicadas somos nos-otras. "El señor Palma le atri-buye a don Ramón toda clase tes, amigos y vecinos nuestros."

de vicios, los que se encarga de a conocer a nuestras hijas.

"Esto es falso".

Como las cosas han seguido y han llegado tan lejos, estamos desesperadas al punto de someter a nuestras hijitas a (in mi-nucioso examen médico. Este, nos ha revelado que la honora-bilidad del señor Germany sigue incólume'

Pero, a pesar de q\rangle el señor Palma sabe esto por intermedio nuestro, sigue como si tal cosa "tirándole barro", olvidándose, además, de que hay madres en el medio de toda esta farsa.

No sabemos a quien reclamar. Por eso hemos venido a "La Tercera" —auténtico diario del pueblo- para que por su inter medio lleve a las autoridades correspondientes este grave pro-

El PSP está muy preocupado Ibáñez: poca bola a PSChi

Armando Mallet estaba lateado el otro día. Fué a bus-car unos amigos y no los encontró. Fué al Teatro y no ha-bía entradas. Regresó a su casa y se puso a escribirle una carta a Raul Ampuero. De Secretario General del PSCH al Secretario General del PSP. De socialista a socialista. Le vereda a vereda.

La carta decía: "Está bueno que nos dejemos de vivir así a la maleta. O nos unimos o nos separamos, pero seguir así es muy feo".

Ampuero la recibió, la leyó, se puso más serio de lo que es y su pensamiento corrió veloz hacia Ibáñez. Ahí estaba el problema para el PSP. Lo de la unidad es secundario. Por el momento, todas las inquietudes socialistas, están en caminadas a obtener de Ibáñez que haga una declaración

Derechistas renunciarán Compañía de Electricidad

A consecuencia del giro que ha tomado la petición de alzas de tarifas de la Compañía Chilena de Electricidad, deaizas de taritas de la Compania Chiena de Electricada, de-bido al rechazo de la Contraloría al decreto que autorizaba esa alza; se ha expresado en diferentes círculos que al quedar en pie los cargos que formula la Contraloría, la situación de los miembros del Directorio de esa entidad, se tornaría tan inconfortable que sería inminente la renuncia de todos ellos a sus cargos.

Se hace figurar entre los afectados por esta situación a

las siguientes personas:

gurentes personas: Luis Alemparte U., Liberal; Fernando Durán B. Tradicionalista; Jorge Silva J., Liberal; Vicente Izquierdo Phillips, Liberal; y Germán Fischer; Liberal.